



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“En tiempos como éstos” Lourdes Arriaga. Periodista.

ALMERÍA | GRANADA | JAÉN | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | PUBLICIDAD | FRANQUICIAS

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | MOTOR | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | SERVICIOS

» Granada » Sociedad » La Orquesta de la UGR ofrece dos conciertos en...

Buscar

Viernes, 22 de Enero 2010

MULTIMEDIA | REGISTRARSE

GRANADA

TITULARES: » Fomento activa un dispositivo especial para la búsqueda de...

La Orquesta de la UGR ofrece dos conciertos en Tetuán y Ceuta

Tendrán lugar en la Universidad Abdelmalek Essaâdi de Tetuán, y la en Iglesia de Nuestra Señora de África, respectivamente, los días 22 y 23 de enero de 2010 El rector Francisco González Lodeiro asiste al concierto de la Orquesta de la UGR en Tetuán

21-01-2010 12:30

GRANADA.- La Orquesta de la Universidad de Granada (OUGR) ofrecerá dos conciertos en Tetuán y Ceuta, los días, 22 y 23 de enero, respectivamente.

Se trata de la primera salida fuera de España que realiza la formación musical desde que se fundara en 2006. El concierto en tierras marroquíes se celebrará en la Universidad Abdelmalek Essaâdi de Tetuán y responde a una invitación personal del presidente Mustafa Bennouna. Tendrá lugar en la Casa de la Cultura de Tetuán y contará con la participación de la Orquesta de Música Andalusí de Tetuán. Al concierto, que se enmarca dentro de los actos conmemorativos del XX aniversario de la fundación de esa universidad, asistirá el rector de la UGR Francisco González Lodeiro.

Por otro lado, la OUGR ofrecerá un concierto en la ciudad de Ceuta, como resultado de la apuesta de la UGR por reforzar y ampliar las actividades culturales y de extensión a los campus de Ceuta y Melilla. El concierto tendrá lugar en la iglesia de Nuestra Señora de África y ha sido organizado por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo con la colaboración de la Facultad de Humanidades de Ceuta.

El programa musical en ambos conciertos constará de obras de Lully, Stravinsky, Britten, cerrando su actuación con la obra de Joaquín Turina "La Oración del Torero".

La Orquesta de la Universidad de Granada fue creada el curso 2006/2007 bajo los auspicios del Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo. Hizo su presentación oficial en junio de 2007 y, ya en su primera temporada, realizó actuaciones en diversos lugares de Granada y provincia así como un ciclo de conciertos en distintos patios emblemáticos de la universidad.

Gabriel Delgado Morán, director

Es graduado en violonchelo en los Conservatorios Superiores de Córdoba y Granada y Máster por la Louisiana State University (EEUU). En 2001 obtiene el Doctorate in Musical Arts de esta universidad. Ha sido director asistente de la Louisiana State University Symphony Orchestra y titular de la orquesta del Conservatorio Superior de Granada, entre otras. Ha dirigido conciertos sinfónicos, espectáculos de ballet y escenas de ópera. Desde 2007 es director artístico y musical de la OUGR y ocupa una cátedra en el Real Conservatorio Superior de Música "Victoria Eugenia" de Granada.

Programa de conciertos

Jean Baptiste Lully (1632 - 1687) Le Triomphe de l'amour (selección del ballet)

-Ouverture -Boree -Entree d'Apollon -Entree de Pan -Entree des

COMPARTIR ESTA NOTICIA

COMENTAR

IMPRIMIR

ENVIAR POR EMAIL



Detenidos tres hombres por ocho delitos de robo y dos de receptación



Nueva edición del Aula de la naturaleza para Albolote y El Chaparral

La UGR acoge un workshop internacional sobre la cooperación entre la UE y América Latina



AGENDA

MÁS LEÍDOS

- » El riesgo de anisakiasis varía según la procedencia del pescado, según un estudio
- » Adjudicadas las obras para la instalación de contenedores soterrados, proyecto incluido en el Plan Proteja de la Junta de Andalucía
- » El PP de Maracena considera un "desprecio" no invitar a ediles populares al Centro Acuático
- » Detenidos tres hombres por ocho delitos de robo y dos de receptación
- » IU exige un plan de inversiones para renovar la red de agua y alcantarillado del Albaicín
- » La Guardia Civil rescata a un esquiador gracias al flash de su cámara